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Abstract (en)
[origin: CN109532208A] The invention relates to a device for processing a web or sheet shaped substrate, a processing cylinder and a printing
machine comprising such a device, in particular a printing machine for label printing. The device comprises at least two processing cylinders and
a machine mount, wherein one of the processing cylinders is movably supported along the force axis and the processing cylinder is supported in a
stationary manner. The device enables quick and easy replacement of the processing cylinder supported in a movable manner along the force axis
and reduces its gap.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zur Bearbeitung eines bahnförmigen oder bogenförmigen Substrats (1000), einen Bearbeitungszylinder
(11) und eine Druckmaschine (100), insbesondere eine Druckmaschine (100) für den Etikettendruck, welche eine solche Vorrichtung umfasst. Die
Vorrichtung umfasst wenigstens zwei Bearbeitungszylinder (11, 12) und ein Maschinengestell, wobei ein Bearbeitungszylinder (11) entlang einer
Kraftachse (F) beweglich und ein Bearbeitungszylinder (12) stationär gelagert ist. Die Vorrichtung ermöglicht es, den entlang der Kraftachse (F)
beweglich gelagerten Bearbeitungszylinder (11) schnell und einfach zu wechseln und dessen Spiel zu verringern.
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